

Communiqué de presse

7 février 2023

## La ville de Mérignac fournit une dizaine de générateurs pour continuer à soutenir le peuple ukrainien

Après la dissolution du fonds de dotation de Mérignac Mécénat, entérinée au Conseil municipal du 6 février, la Ville et le conseil d'administration ont décidé d'attribuer le solde de 9 800€ à la Maison Ukrainienne (association mérignacaise), partenaire la Fondation Kharkiv Volonteer Union.

Une somme qui a permis d'acheter et d'acheminer une dizaine de générateurs.

## Une chaine de solidarité mobilisée pour soutenir le peuple Ukrainien

La dizaine de générateurs fournie à l'Ukraine permettra d'alimenter en électricité des locaux spécifiques ouverts à la population de Kharkiv, afin qu'elle puisse se réchauffer et charger son matériel informatique (téléphones portables, ordinateurs...).

Ces générateurs ont pu être acheminés grâce à une chaîne de solidarité de plusieurs acteurs locaux. La Quincaillerie bordelaise (implantée à Eysines) qui a souhaité s'associer à cette action humanitaire, a négocié les prix d'achat auprès de son fournisseur, tout en renonçant à sa marge.

Les 9800 € alloués par Mérignac Mécénat à la Maison Ukrainienne ont permis à cette dernière de porter à 23 000 € le montant global des achats de générateurs électriques. Conformément aux engagements de l'association, le suivi de l'acheminement et de la livraison du matériel ont bien été respectés.

Dans un contexte hivernal et de reprise des offensives de l'armée russe cette aide, même limitée, est précieuse.

## **Contact presse:**

Elyse Perusseau – e.perusseau@merignac.com – 07 61 61 37 95